



# VCP | Verband Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder



Stamm  
Gottfried von Ebersberg

VCP Hettenhausen – Stamm Gottfried von Ebersberg

Familie Mustermann  
Musterstraße 1  
12345 Musterstadt

Marlon Bohnwagner  
Sophie Ulrich  
Stammesleitung

✉ info@vcp-hettenhausen.de  
🌐 vcp-hettenhausen.de

Musterstadt, 07.11.2023

Liebe Pfadfinder\*innen,  
Liebe Eltern,

in unserem Stamm ist in letzter Zeit viel passiert, deswegen möchten wir euch mit diesem Brief einen kleinen Einblick in das Leben in unserem Stamm und einen Rück- und Ausblick geben, was wir dieses Jahr zusammen erlebt haben und nächstes Jahr erleben möchten.

## Sippenneugründungen

Anfang des Jahres haben wir zwei tolle neue Sippen gegründet.

Eine Jungssippe, die Füchse, und eine Mädchensippe, die Flughörnchen. Außerdem haben wir noch eine Sippe mit etwas älteren Jungs, die Geckos.

Wir werden bald wieder mit Meutenstunden starten, wo alle Kinder ab 6 Jahren herzlich eingeladen sind.

Diese Gruppen treffen sich regelmäßig für Sippenstunden oder andere Aktionen und erleben gemeinsam viel, was zu dem Pfadfinderleben dazugehört.

## Wechsel der Stammesleitung

Wahrscheinlich haben es die meisten von euch schon mitbekommen; bei uns gab es einen Wechsel in der Stammesleitung.

Patrick Nix hat sein Amt abgegeben und wir, Marlon Bohnwagner und Sophie Ulrich, haben dies nun als Doppelspitze übernommen.

An dieser Stelle möchten wir uns kurz bei euch vorstellen:

Hey, ich bin Sophie!  
Ich bin 17 Jahre alt und komme  
aus Schmalnau.  
Neben der Stammesleitung hab ich  
noch eine Sippe, die  
Flughörnchen, ich bin in der  
Regionsleitung und im  
Landbotenteam (das ist die  
Zeitschrift des VCP Kurhessen).

Am liebsten singe ich „On my  
honour“, „Schilf“ und „This is  
the Life“ und mein Lieblings-  
Lageressen ist Powermüsli. :)

Hey, ich bin Marlon.  
Ich bin im Moment 20 Jahre alt,  
wohne in Hettenhausen und war  
eine ziemlich lange Zeit  
Materialwart in unserem Stamm.  
Anfang des Jahres habe ich dann  
zusammen mit Sophie die  
Stammesleitung hier übernommen.

Mein Lieblings-Pfadlied ist  
"Circles" oder "Leise weht der  
Wind". Mein Lieblingspfadi-Essen  
ist Powermüsli.

Wir freuen uns auf eine tolle gemeinsame Zeit mit ganz vielen Lagern, Fahrten und unvergesslichen Erlebnissen mit euch!

Dieses Jahr haben wir folgendes erlebt:

### Stammesversammlung

Unsere erste Stammesversammlung fand statt, auf der wir viele Ämter, wie die Küchenfeen oder die Stammesleiter\*innen gewählt, gegessen und gespielt haben. Dazu waren alle aktiven Stammesmitglieder ganz herzlich eingeladen.

### Stammeslager

Vom 30.06.2023 bis zum 02.07.2023 fand unser Stammeslager in Dalherda statt. Dort konnten unsere neuen Sippen erstmalig auf ein Lager mitfahren und ganz viele wertvolle Erfahrungen sammeln. Auch für uns „ältere“ Pfadis war das Lager super, um wieder etwas in den Lageralltag zu finden, nach der Winterpause.

### VCP Hessen – Jubiläum

Am darauffolgenden Wochenende (07.-09.07.2023) feierte der VCP Hessen sein 50-jähriges Jubiläum in Hofheim. Dort waren wir mit einer kleineren Gruppe aus unserem Stamm (ca. 10 Personen), wo unsere neuen Sipplinge gleich ihre Erfahrungen vom letzten Wochenende anwenden konnten. Auch für viele der älteren Sipplinge war das die erste Begegnung mit dem VCP Hessen. Wir haben die Zeit als kleinere Gruppe unseres Stammes genossen, aber auch neue Kontakte aus dem Land schließen können!

### Segeltörn

Im August waren wir Segeln auf dem Ijsselmeer. Mit 25 Teilnehmenden haben wir auf dem Schiff Nordvaarder eine unvergessliche Zeit erlebt. Wir haben unseren Skipper unterstützt, Flaschenpost geschrieben, an vielen Inseln gehalten und vor allem viel Zeit im und auf dem Wasser verbracht.

### Pfaditag

Vom 22.09. bis zum 24.09.2023 fand dann ein gemeinsames Lager von uns zusammen mit dem Stamm aus Bad Hersfeld im Rahmen des Pfaditags statt. Wir haben mit 30 Teilnehmenden ein Wochenende in Dalherda verbracht und konnten viele Traditionen kennenlernen. Besonders freuen wir uns über die vielen neuen Kindern, die am Wochenende ins Pfadfinden reingeschnuppert haben und jetzt in neuen Gruppen gestartet haben bzw. bald starten werden!

Folgendes werden wir dieses Jahr noch erleben:

### Burgweihnacht

Traditionell findet unsere Burgweihnacht am **22.12.** auf der Ebersburg statt. Danach wird es wie immer noch eine Singerrunde im MLH und die Möglichkeit dort zu übernachten geben. Alle, die sich mit unserem Stamm, der Kirche oder der Region verbunden fühlen, sind ganz herzlich eingeladen, mit uns die Andacht zu feiern und anschließend den Abend bei Tschai und Snacks ausklingen zu lassen!

Für nächstes Jahr sind folgende Aktionen geplant:

### Kinoabend

Für alle Sipplinge findet am **06.01.24** ein Kinoabend im Heim statt. Wir wollen zusammen bei Popcorn und Tee einen gemütlichen Winternachmittag verbringen!

### Vorbereitungslager

Es wird wie immer ein Vorbereitungslager in Dalherda stattfinden, auf welchem wir uns auf die darauffolgende Lagersaison vorbereiten können. Das Datum ist der **19. bis zum 21. April 2024**.

### HiFaLa

Wir werden gemeinsam mit den Stämmen Wohratal und Kirchhain das Himmelfahrts-Wochenende, also vom **08.-12.05.24**, verbringen. Wir sind dort auf dem Zeltplatz in Weilburg. Dieser ist direkt am Wasser, es bietet sich also an Kanu zu fahren. Wir planen auch evtl. anzuhaiken, genauere Infos kommen aber auf jeden Fall noch.

### LaLa

Im Sommer nächstes Jahr, vom **12.-22.08.24**, findet wieder ein Landeslager statt. Wir sind dort in Tydal, also im Norden in der Nähe von Flensburg. Eine Kochgruppe stellen wir gemeinsam mit dem Stamm aus Wohratal.

### Abschlussveranstaltung

Zum Ausklang der Lagersaison möchten wir noch einmal zusammenkommen. Das Datum sowie alle weiteren Infos werden noch bekanntgegeben.

### Elterngruppe

Wir haben eine WhatsApp-Community für alle Eltern und Mitglieder erstellt. Da gibt es immer die neusten Infos und Anmeldungen zu allen Lagern und Veranstaltungen.

Um also immer auf dem neuesten Stand zu sein, scanne doch gerne den QR-Code und tritt der Community bei!

Wir danken euch, dass ihr im vergangenen Jahr so zahlreich bei unseren Lagern dabei wart und wir so viel zusammen erleben durften. Für nächstes Jahr freuen uns sehr auf viele gemeinsame Wochenenden, voll Spaß und einzigartigen Erlebnissen und allem, was zum Pfadfinden dazugehört!

Viele Grüße und Gut Pfad

Marlon und Sophie, sowie die ganze FÜRu des Stammes GvE

P.S. Bei Fragen stehen wir euch natürlich sehr gerne zur Verfügung!

